
 Курсы проводились очень грамотно, проведена большая работа, познавательный процесс 

для библиотекарей, создана была комфортная рабочая атмосфера. С удовольствием, с 

удовольствием, примем приглашение на другие обучающие программы! Очень жаль 

расставаться. Всем большое спасибо! 

 Большое спасибо за online-занятия, всё очень подробно и понятно объясняли. Спасибо 

большое ведущим. Было интересно, что я и не заметила, как пролетело время. Опыт 

оказался интересным и полезным» 

 Чаще проводить вебинары!!! Организовать выездные вебинары, что даст возможность 

регионам делиться опытом и корректировать свою работу. 

 Спасибо за бесценный опыт обучения, которое позволит применить на практике 

полученные знания и поделиться ими с коллегами. 

 1. отличные темы, актуальные и интересные, 2. замечательные преподаватели 3. отличная 

организация обучения - спасибо Учебному центру. Пожелание - дальнейшее проведение 

подобных обучающих мероприятий. 

 Курс понравился, преподаватели все замечательные, очень рада, что попала в эту 

программу. Расширяет мир литературы, дает много мыслей. 

 Спасибо за встречу с прекрасными людьми и профессиональную организацию учебного 

процесса! Могу только пожелать успехов на личном и профессиональном поприще. 

 Очень полезная информация была представлена на лекциях! Выражаем благодарность и 

желаем творческих успехов в дальнейшей реализации программ! 

 Спасибо за встречу с талантливыми людьми и четкую профессиональную организацию 

учебного процесса. 

 Мы получили просто эксклюзивную информацию, большое спасибо! 

 Огромное спасибо! Все вебинары оказались очень интересными и полезными! Узнала 

много нового и интересного. Спасибо! Спасибо! Спасибо!  

 Мне все понравилось. Особенно лекция по японской литературе и лекция об "особом" 

герое в детской литературе. Этот материал мне будет очень полезен. 

 Очень понравились лекторы, особенно Дробот О. Д. 

 Спасибо Вам огромное! программа очень интересная, познавательная. Узнали много 

интересного, пообщались с такими замечательными авторами, писателями, 

иллюстраторами. Удачи Вам всем, спасибо. 

 Спасибо огромное за то, что позволили получить много полезной информации, как 

профессиональной, так и общеобразовательной. Очень интересные встречи, творческие и 

небезразличные люди. Знания обязательно пригодятся и будут использованы в работе. 

Благодарна, что была такая возможность поучиться чему-то еще, и я ее использовала в 

полной мере. Спасибо вам всем! 

 Курс был очень полезным и своевременным. Встреча (пусть и через экран монитора) с 

людьми, которые занимаются непосредственно детской современной литературой 

(писатели, переводчики, иллюстраторы, библиотекари, филологи и др.), дает заряд энергии 

и стимулирует работать еще лучше. Благодарю специалистов РГДБ! Вы все делаете очень 



нужное дело, просвещая нас. Хотелось бы, чтобы итоговая аттестация была немного 

усложнена или проводились бы мини-тесты после каждой лекции (для лучшего усвоения 

информации и ее закрепления). 

 Все очень интересно, много замечательных лекторов. Единственный на мой взгляд 

недостаток- это упоминание А. Линдгрен, С. Лагерлеф, Э. Блайтона и ряда других хорошо 

известных авторов как современных писателей. Жалко тратить драгоценное время на уже 

известные имена. Побольше новинок в рамках данного курса. Тяжело было слушать 

Визеля М. Я. Лекторы от Бога: Ольга Николаевна, Ольга Дмитриевна, Татьяна 

Валерьевна, Анна Вацловна. Отдельное спасибо Матвеевой Александре Сергеевне, 

занимаюсь сказкотерапией, поэтому было очень интересно ее услышать. Наталью 

Викторовну и Наталью Эрдэнэевну смотрела в записи, поэтому хочу им возразить: они 

сказали, что у отечественных авторов нет серий, где герой растет. Такие авторы есть: А. 

Егорушкина, Н. Кузнецова Т. Крюкова с циклом "Гордячка" и ряд других .  

Зуева Екатерина Валентиновна - заведующая отделом обслуживания ЦГДБ им. А.П. 

Гайдара МБУ "ЦБС г. Калуги" 

 Очень полезные, интересные курсы. Много нового открыла для себя в работе с детской 

современной книгой. Будем стараться приобрести что-то из перечисленного в свою 

библиотеку. Детское чтение- актуальнейшая тема сегодня. Наши аплодисменты и восторг 

выступлению Веденяпиной М.А. на Совете при Президенте РФ по русскому языку! 

 Спасибо. Организация встреч, подача материала, профессиональная компетентность 

лекторов, временной объем, отношение к слушателям - всё замечательно. И, главное, есть 

запись лекций! Совпадение времени ваших занятий и моих текущих дел не исключить... 

Но всегда можно посмотреть запись. Спасибо, что ещё до декабря можно воспользоваться 

доступом. Удачи и успехов вам! 

 Замечательная программа и квалифицированные специалисты в своей области провели 

познавательный курс лекций! Благодарю за шикарную возможность почерпнуть полезную 

информацию. 

 Спасибо за интересные темы курса, очень многое из полученных знаний можно 

использовать на практике. Лекции позитивные, очень помогали в запоминании материала 

презентации и видеозаписи. Отдельная благодарность за возможность повторно 

обращаться к предоставленным материалам в любое время суток(очень удобно).Тестовые 

вопросы немного удалены от практических знаний (но это моё мнение, возможно, я и не 

права). Ещё раз благодарю организаторов курса за предоставленную возможность 

качественно повысить свою квалификацию не отрываясь от рабочего места. 

 Все основные тенденций развития детской отечественной и зарубежной современной 

литературы раскрыты содержательно и интересно. Обучение прошло профессионально -

познавательно, узнала очень интересного ,нового о современной детской литературе. Все 

лекций были на высоком профессиональном уровне . Хочу особо отметить проект -

презентацию "Школа детских писателей" детского писателя А.А.Усачева и детского поэта 

Галины Дядиной. 

 Все основные тенденций развития детской отечественной и зарубежной литературы 

раскрыты содержательно и интересно. Обучение прошло профессионально познавательно, 

узнала очень много интересного нового о современной детской литературе .Все лекций 

были на высоком профессиональном уровне. ХОЧУ ОСОБО ОТМЕТИТЬ ПРОЕКТ 

ПРЕЗЕНТАЦИЮ ШКОЛА ДЕТСКИХ ПИСАТЕЛЕЙ А.А УСАЧЕВА И Г.ДЯДИНОЙ. 



 Огромное спасибо! Всё очень понравилось. Кроме слов благодарности ничего не скажешь. 

Понравилось всё, даже невозможно отметить что-то отдельно. Очень информативно. 

Хочется ещё в дальнейшем принять участие в вашем обучении. Спасибо!!!! 

 Потрясающая насыщенная программа, первоклассные преподаватели, море полезной и 

актуальной информации. Огромное спасибо разработчикам и докладчикам за 

доставленные знания! Низкий поклон за всестороннее раскрытие темы современной 

детской литературы! 

 Я искренне рада, что стала участником программы повышения квалификации 

"Современная детская литература". Благодарю за организацию и проведение лекций на 

самом высоком уровне, интересную подачу материала! 

С уважением, Сорокина Е.Ю (МБУК "ЦБС" г. Искитима) 

 


